

東 依里コーチ退団のお知らせ



HIGASHI ERI

東 依 里

この度、コーチ・Defi監督として吉備国際大学シャルム岡山高梁へ大きく貢献して頂いた東依里 コーチが、当クラブを離れることになりましたのでお知らせ致します。

OKAYAMA TAKAHASHI
Charme
KIBI INTERNATIONAL UNIVERSITY

COMMENT

平素より、スポンサーの皆様、ファン・サポーターの皆様におかれましては、吉備国際大学Charme岡山高梁に対しまして、多大なるご支援及びご声援いただきまして、誠にありがとうございます。

この度、2021シーズンをもちまして、吉備国際大学Charme岡山高梁を退団することになりましたため、ご挨拶申し上げます。2011年の発足当初から、皆様と共に喜怒哀楽を分かち合えたことに対し、心より感謝申し上げます。選手はもちろんのこと、私自身が皆様より支えられてきました。発足からの数シーズンは上り調子で結果も残せていたものの、それ以降のシーズンにおいては、苦しいことの方が多かったと思います。特に、スタジアムが完成した2018シーズンにおいては、監督という重責をいただいたシーズンでした。また、西日本豪雨による被害を目の当たりにし、日頃よりシャルムを支えてくださっていた方を含め、本当に多くの皆様が苦しい思いをした年です。「本当にサッカーをしていて良いのだろうか」と選手及びスタッフ全員が自問自答していました。その様な中でも、本当に多くの皆様より「頑張れ」というお言葉をいただいた時に、私は本当に、高梁市に来て良かったとシャルムの一員で良かったと心から感じました。ゆえに、結果として恩返しできず、シャルムスタジアムで、シーズンを通して頑張ってきた選手や支えてくださる皆様の笑顔にできなかったことが非常に悔しいです。

しかしながら、都度、多岐にわたり皆様から愛情をいただき、素敵な日々を過ごすことが出来ました。まだまだ未熟ではありますが、高梁市にきた約14年前よりは、ほんの少しだけ、成長できたと思います。大学関係者の皆様、スポンサーの皆様、ファン・サポーターの皆様、そして、約10年もの間、私の活動を支え続けてくださったアグリテクノサーチ株式会社の皆様、本当にありがとうございました。

最後になりますが、2022シーズンも変わらず、シャルムに対してのご指導及びご声援を宜しくお願い致します。また、シャルムファミリーの皆様の更なる飛躍を心より祈念しております。またいつか、今よりも成長した姿でシャルムに戻り、シャルムスタジアムで皆様とお会いできることを楽しみにしています。

以上、長文となりましたがご挨拶と致します。長きにわたり本当にありがとうございました。